



Opinión Café Expres

GRAN LOGRO DE NAVA

28/07/19 | 09:48 | Por: Redacción

Algo que no ocurría desde hace décadas, lo consiguió el alcalde de SLP, Xavier Nava Palacios: reducir la deuda municipal.

Al llegar al cargo en 2018 recibió una deuda pública superior a los mil 400 millones de pesos, entre el pasivo bancario y los compromisos con proveedores, el fisco y obras públicas realizadas pero no pagadas.

Hay el cálculo de que la deuda total se ha logrado bajar en alrededor de 500 millones de pesos, pues actualmente se ubica en alrededor de 900 millones.

Se han realizado pagos a proveedores, al Sistema de Administración Tributaria (SAT), Infonavit y proveedores. Y ahora se va a reestructurar la deuda bancaria, que pasará de Bansi a Banorte, con un importante ahorro en la tasa de interés y en las comisiones, que se calcula en más de 60 millones de pesos.

A cargo de ese problema, el tesorero Rodrigo Portilla ha realizado un excelente papel. Al grado que se logró mejorar la calificación crediticia capitalina, que ahora es BBB, con perspectiva estable, según reporte de HR Ratings.

En semanas sería liberada la nota que corresponde a la calificadora Fitch Ratings. Se confía en que también venga con variaciones positivas por el manejo financiero eficiente de la gestión de Nava.

Con la reducción de pasivos serán oxigenadas las finanzas municipales, lo que permitirá emprender proyectos de infraestructura como la modernización del puente PEMEX, un deprimido en la calle 70 y otro puente en Río Española.